

Maire condamné, bagarre lors d'un match de rugby... L'essentiel de l'actu du jour, dans le Morbihan

Quel avenir pour les Finances publiques après le départ de son directeur ?

Claude Girault, administrateur général des finances publiques du Morbihan, basé à Vannes, quitte le département le 2 décembre. Arrivé en décembre 2017, il prendra donc trois ans après de nouvelles fonctions à Arras, dans le Pas-de-Calais. L'Intersyndicale Finances publiques du Morbihan – Solidaires, CFDT, CGT et FO est venue discuter, mardi 26 novembre, au centre des finances publiques avec les agents de Ploërmel de la situation et envisager de nouvelles mobilisations.



De gauche à droite : Claude Girault, directeur des Finances publiques du Morbihan ; Patrice Faure, préfet du Morbihan qui a remis la médaille de la préfecture ; Catherine Castrec, qui assurera l'intérim à la direction des Finances publiques du Morbihan et Stéphane Halbique, délégué du directeur général pour les régions Bretagne, Centre et Pays de la Loire. | OUEST-FRANCE

Le poulailler géant de Plaudren provoque la colère de la Confédération paysanne

La Confédération paysanne est vent debout contre l'extension de ferme avicole au lieu-dit Le-Mené à Plaudren. Ce projet avait été, une première fois, tué dans l'œuf par le voisin de l'exploitation qui manifestera avec le syndicat, samedi 30 novembre 2019.